

ILC baja utilidades en 33%: disminuye ganancias en seguros y AFP y mejora en el área de la salud

Las empresas de ILC en el sector salud, como la Isapre Consalud y Red Salud, obtuvieron un mejor resultado de \$ 10.657 millones. Descendieron Confuturo, la matriz de AFP Habitat y el Banco Internacional.

PULSO

La matriz de los negocios asegurador y previsional de la Cámara Chilena de la Construcción, Inversiones La Construcción, ILC, cerró el primer trimestre con una utilidad de \$39.560 millones, con un descenso de 33,2% en relación a las cifras del primer trimestre del año pasado.

“Esta variación se explica por menor resultado en las filiales del sector financiero, que se vieron afectadas por el desempeño de los mercados financieros a nivel global, principalmente la compañía de Seguros Confuturo, que obtuvo un resultado de \$9.540 millones, menor en \$18.075 millones respecto al mismo periodo del año anterior, producto de una mayor base de comparación en 2024, asociada a una mayor liberación de provisiones por deterioro producto de mejoras en las condiciones de mercado”, reportó ILC. El grupo agregó que, en el rubro de las rentas vitalicias registró un menor margen por mayores pensiones pagadas, sumado a mayor venta durante el primer trimestre de 2025, lo que dio origen a una mayor constitución de reservas. “Además, se observa un menor desempeño de inversiones de renta variable internacional”, sostuvo.

ILC es controladora de AFP Habitat a través de Inversiones Previsionales Dos, sociedad que obtuvo un menor resultado por \$7.541 millones por una menor rentabilidad del encaje en Chile, principalmente por aquellos fondos con mayor exposición a acciones, como el fondo A y el B, indicó la empresa.

Además, ILC controla el Banco Internacional, que presentó una variación negativa de \$1.971 millones.

Las subsidiarias del sector salud, en cambio, obtuvieron un mayor resultado por \$10.657 millones, por un mejor desempeño de Consalud, que registró una utilidad de \$6.454 millones, revirtiendo las pérdidas de \$5.196 millones obtenidas a marzo de 2024”, dijo ILC. Aquello se debió a mayores ingresos, complementó ILC, derivados de la “incorporación de prima extraordinaria asociada a Ley Corta, cuyo objetivo es lograr un equilibrio financiero, dar sostenibilidad al sistema de Isapres y permitir el plan de pago de la deuda por tabla de factores única”.

ILC agregó que los resultados de Vida Cámara por \$1.545 millones y de RedSalud por \$ 4.016 millones presentaron una variación negativa por \$770 millones y por \$223 millones respectivamente. ●

